

Musicalfahrt nach Hamburg

Am frühen Morgen des 28.11. machte sich der Bus mit Schüler der Klassen 7a , 7b und 8a sowie einigen Lehrern und Eltern, auf den Weg nach Hamburg. Nach ca. 7-stündiger Fahrt waren wir endlich da. Da wir bis zur Vorstellung noch Zeit hatten, besuchten wir das „Miniatur Wunderland“ in der Hamburger Speicherstadt. Auf einer momentanen Modellfläche von 1300 qm und in 8 Themenwelten aufgeteilt, war der Kreativität der Modellbauer keine Grenzen gesetzt. Obwohl die Bauten größtenteils der Fantasie der Mitarbeiter entsprungen sind, kamen sie den Vorbildern aus Deutschland, Österreich, Schweiz, Amerika und Skandinavien schon verblüffend nah.



Im Anschluss hatten wir noch Zeit die Hamburger Innenstadt unsicher zu machen. Die Einen nutzten die Zeit zum ausgedehnten shoppen und die Anderen zum Streifzug über die zahlreichen Weihnachtsmärkte der Stadt.



Um 19.00 Uhr war es dann soweit, wir setzten mit dem Shuttle-Schiff des "Stage Theaters" im Hafen von Hamburg zum Musicaltheater über. Mit einem rotgoldenem Sonnenaufgang über der Savanne Afrikas begann die beeindruckende Vorstellung des Musicals „Der König der Löwen“. In einem fast 3-stündigen Programm wurde die Geschichte des Löwenjungen Simba erzählt, der trotz der fiesen Intrigen seines Onkels Scar, letztendlich mit Hilfe seiner Freundin Nala und dem Erdmännchen Timon sowie dem Warzenschwein Pumbaa den Thron besteigen konnte und somit sein rechtmäßiges Erbe als König antrat.



Es war ein schöner Ausflug und ein Dank gilt auch den beiden Busfahrern die uns sicher durch so manche enge Gasse und wieder nach Hause brachten.

Florian Hasani, Kl.7a